



いわきの子

岩城小学校
学校便り
第28号
R6.10.10
文責：東海林

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

令和6年度 前期終了

今日で令和6年度の前期が終了しました。2年生以上は4月5日の始業式から107日、1年生は4月8日の入学式から106日が経ちました。いわきっ子が毎日元気に登校し、目標に向かって一生懸命に取り組んでいたこと、これは本当にうれしい姿でした。様々な教育活動を通して一人一人大きく成長しました。今日は通知票を持ち帰りました。前期のがんばりをたくさんほめてあげてください。

【終業式での校長の話（抜粋）】

校長室の前にあるあったかノートは、いわきっ子のすてきが94個たまりました。後期もいわきっ子のすてきなところをたくさん見付けていくのが楽しみです。

さて、後期は1年生から5年生までは次の学年に向けて、6年生は中学校に進学するためにレベルアップする大切な期間となります。

校長先生から、みなさんにお願ひがあります。「あたりまえのことをあたりまえにやる！」です。簡単なことのように思いますが、実際はどうでしょう。「あいさつはできていますか。」「学校で一生懸命勉強していますか。」「友達や先生、周りの方に対する言葉遣いや態度はどうですか。」「家では勉強の時間、ゲームの時間など守っていますか。」など、今の自分を振り返り、これからどんなことをがんばっていけばよいかを考え、自分の行動や生活を見直して行ってください。そうすれば、あなた自身をよくすることはもちろん、岩城小学校もどんどんよい学校になります。みんなでがんばっていきましょう。

秋休みが終わると、いよいよ10周年記念式典・学習発表会です。みんなの力を合わせて自分自身や岩城小学校をレベルアップさせていきましょう。

保護者・地域の皆様には、日頃から学校教育に対しましてご理解・ご協力をいただきありがとうございます。明日から4日間の秋休みとなります。安全に過ごすことができるようご配慮願ひします。

後期からもこれまで同様、よろしくお願ひいたします。

お知らせ

今日、4年生、5年生、6年生に「反射板」を配付しました。これは、由利本荘市地区沿岸防犯協会から、由利本荘市沿岸部にある小学校と中学校の9校に寄贈されたものです。

安全のためにご活用ください。

前期にがんばったことと後期にがんばりたいこと
3年 前川 **

私が前期にがんばったことは、3つあります。1つ目は旧藩祭です。手おどりだけでなく、笛とたいこの練習もしました。笛はとても難しくて、3回練習しましたが、1回も音が出ませんでした。それでも、みんなで頭がくらくらしながら練習して楽しかったです。たいこの練習は、大きな音でリズムよく楽しくできました。練習は3回でしたがもっとやりたかったです。本番ではまだたいこや笛はできないけれど、いつかやってみたいです。旧藩祭当日はとても暑かったのでおどる前からつかれていました。さいしょは、きんちょうがとまりませんでした。でもだんだん楽しくなって、さいごはもっとやりたいなと思いました。地域の人もよろこんでくれていてよかったです。

2つ目はリコーダーです。3年生から新しく使う楽器なのでうまくできるか心配でした。でもいざやってみると、ふきやすくて意外といけるなと思いました。練習すると、どんどん楽しくなって、今ではリコーダーで新しい曲をふくのが楽しみです。後期もがんばりたいです。

3つ目は英語です。外国語活動の授業も3年生からスタートしました。さいしょはどきどきしました。でも、デビン先生ともウィリアム先生とも少しずつ会話ができるようになりました。ウィリアム先生には、自分の好きな物ときらいな物を伝えることができました。

後期にがんばりたいことは3つあります。1つ目は、マラソン大会です。去年より走る距離が長くなるので、さいごまで走れるように練習したいです。マラソン大会まであと少ししかないので、少しでも速く走れるようにがんばります。

2つ目はせいけつチェックです。せいけつチェックの賞状をみんなで協力して集めています。後期は、自分のわすれ物が0になるように毎日家でチェックします。友達と声をかけあって全員分の賞状をゲットしたいです。

3つ目は、10周年記念式典です。群読でクラスみんなや全校のみんなで読むときに、大きな声で心をこめ、いきを合わせて読みたいです。合唱も群読と同じように、岩城小学校へのありがたいの気持ちで歌みたいです。

お詫び

「いわきの子」No27号 後期委員会役員の訂正です。

※体育保健委員会の6年生の副委員長は「佐々木 **さん」です。申し訳ありませんでした。

前期にがんばったことと後期に向けて

6年 渡部 **

ぼくが前期にがんばったことは3つあります。

1つ目は漢字練習です。ぼくは漢字を覚えることが苦手でした。でも漢字テストではよい成績をとりたいと思い、家ではおばあちゃんと一緒に漢字の練習をしたことで、勉強へのやる気が出てきました。努力したことで漢字50問テストでは、いつもは50点から60点台だったけど、がんばったおかげで88点でごうかくできました。これからもがんばろうと思います。

2つ目は、運動会の応援です。練習では下学年に声の出し方や振り付けの仕方などを教えることが大変でした。でも、6年生として同じ青組のメンバーと協力して青組をまとめることができました。青組が優勝と聞いたときはすごくうれしかったです。

3つ目は、修学旅行です。修学旅行では、集団行動をがんばりました。うみの杜水族館で、イルカショーを見たり、ベニーランドでいろいろなアトラクションに乗ったりといろいろな思い出ができました。いろいろな思い出ができたのは、みんなで決めた約束をしっかりと守ることができたからだと思います。

後期にがんばりたいことは2つあります。1つ目は、10周年記念学習発表会です。全校で群読をしたり、校歌を歌ったりするときは、聞いている人を感動させることができるようにがんばります。特に、合奏でぼくは、木琴を演奏します。5年生と6年生で力を合わせて思い出に残る演奏にしたいです。

2つ目は卒業式に向けて、自分がしなければならぬことに取り組むことです。委員会の仕事を忘れずにしたり、家庭学習では、今までの復習をしっかりとがんばったりします。授業は、先生や友達の話をしっかり聞いて、ノートに考えをまとめて真剣に取り組みます。

これから卒業式に向けて友達ともっとたくさん関わり、友情を深めていきたいです。